



- Güterweggenossenschaft Weiherberg – Gulm  
Der Bürgermeister bringt ein Schreiben der Agrarbezirksbehörde Bregenz aufgrund des Antrages von Hr. Gapp zur Kenntnis.
- Schreiben vom Landesvolksanwalt betreffend Umwidmungsantrag von Renate Breuß  
Stellungnahme: Lt. straßenbautechnischem Gutachten ist die Erfordernis betreffend Straßenbreite des Fuschelinaweges nicht gegeben.
- Stellungnahme der Agrarbezirksbehörde aufgrund Umwidmungsantrag Scherrer: Information „Buschenschank auf Freiflächen“ wird übermittelt.
- Kindergartenleiterin Maria Bachmann geht mit Ende Mai in Karenz. Es ist bereits eine zweite Kindergartenpädagogin in Aussicht.

## **P.2. Bericht Offene Jugendarbeit Übersaxen „Route66“**

Nachdem mit der Gemeinde Rankweil keine Einigung über eine Zusammenarbeit im Bereich offene Jugend erreicht werden konnte, wird dies nun mit der Gemeinde Meiningen gemacht. Das Personal wird durch die Gemeinde Meiningen angestellt und anteilmäßig verrechnet.

Als Jugendraum wurde die ehemalige Kronenbar adaptiert.

Der offene Betrieb findet zweiwöchentlich statt und wird von durchschnittlich 12 Jugendlichen besucht.

Mit Pete ist ein sehr guter Jugendbetreuer gefunden worden, der auch von den Jugendlichen sehr geschätzt wird.

Herr Ionian Peter „Pete“ berichtet über die Aktivitäten der OJA seit Februar 2015 und gibt einen Überblick über die geplanten Aktionen im Jahr 2016.

- Offene Krone – OJA kocht für’s ganze Dorf, Präsentation Jugendraum
- Public Viewing EM 16 – OJA veranstaltet ein Event mit Rahmenprogramm
- Route66 über alle Berge – Lech, Ravensburger Hütte, Freiburger Hütte
- Route66 rund um den See – Fahrradtour rund um den Bodensee mit Camping

Als „Überactive – Wir sind das Projekt!“ nehmen die Jugendlichen beim Jugendsozialarbeitsprojekt des Landes teil. Dieses Projekt will vor allem direkte Beteiligung der Jugendlichen, Selbstwirksamkeit, Eigenverantwortung, aber auch Gruppendynamik und Teamkompetenzen, sowie Miteinbeziehung des Gemeinwesens im Dorf.

## **P.3. GH Krone – Verpachtung – Investition**

Hr. Bechtold hat eine Absage erteilt.

Grund: Hr. Bechtold wollte gleichzeitig zwei Gastbetriebe führen, was aufgrund schlechter Erfahrung nicht erwünscht ist.

Das Gasthaus Krone ist nun wieder in der Ländle Immobilie ausgeschrieben.

Es könnte auch nur der Gastbetrieb ohne Fremdenzimmer gepachtet werden.

Über die Investitionen in Höhe von € 78.000,- wird nicht mehr abgestimmt.

#### **P.4. Natura 2000 – Vertreter der Gemeinde**

Dank an Andreas Rietzler, der bisher als Vertreter der Gemeinde für das Projekt Natura 2000 Übersaxen-Satteins fungiert hat.

Herr Andreas Beiser vertritt die Landesregierung und als Gebietsbetreuer.

Seitens der Gemeinden Übersaxen und Satteins sollen je ein Vertreter der Gemeinde sowie ein Vertreter der Eigentümer gefunden werden, die bei der Ausarbeitung des Masterplanes mitarbeiten.

#### **P.5. Wiederaufnahme TO 4 vom 31.11.2015 „Steinmauer GSt.Nr. 1372“**

Die Vertreter der Freiheitlichen und unabhängigen Liste stellen den Antrag auf Wiederaufnahme dieses Punktes, da aufgrund fehlender Informationen die Abstimmung nicht objektiv wäre.

Es wird festgestellt, dass die erforderlichen Infos vorhanden waren und keine Falschangaben gemacht wurden. Ebenso ist das Beiblatt des vorliegenden Antrages nicht objektiv verfasst worden.

Über die Wiederaufnahme dieses TO-Punktes wird abgestimmt: 7 Ja / 5 Nein  
Der TO-Punkt wird in der GV-Sitzung im April nochmals behandelt.

#### **P.6. Genehmigung des letzten Protokolls**

Der Vorsitzende stellt fest, dass eine Ergänzung zur Verhandlungsschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 25.01.2016 eingebracht wurde.

Das Protokoll wird in dieser Fassung genehmigt.

#### **P.7. Allfälliges**

- Geschwindigkeitsmessung Kirchstraße: Hierzu wird ein zweites Angebot eingeholt.
- Parkplatztafel bei Fam. Reiter darf angebracht werden.
- Jahreshauptversammlung des Krankenpflegevereins Rankweil-Übersaxen findet am 8. April 2016 im Vinomnaaal statt.
- Scheckübergabe des Erlöses vom Krömlmarkt an die Pfarre ist am Sonntag, 6. März 2016 im Anschluss an die Messe.
- Beim Spielplatz wurde aufgrund eines zu geringen Durchmessers (Norm) das Betonrohr ausgetauscht.
- Andreas Rietzler berichtet vom Bauausschuss der Kirchenrenovierung, dass die Vergabe der Arbeiten erfolgt und im April mit den Grabungen begonnen wird.
- Die nächste Sitzung ist am Montag, 21. März 2016 um 19:30 Uhr

Der Bürgermeister schließt die Sitzung um 21:00 Uhr.

Der Bürgermeister :

Rainer Duelli

Die Schriftführerin:

Irmgard Fritsch